

Más es menos

Señor Director:

El Gobierno se ufana de haber promulgado muchas leyes antidelincuencia y aumentado los recursos a las policías. Resultado: aumentan homicidios, asaltos, descuartizados, portonazos, bandas criminales y de narcotraficantes.

También nos repite incansable que ha aumentado el presupuesto de salud. Resultado: las listas de espera rondan los tres millones de pacientes, de los cuales mueren en la fila aproximada-

mente 30 mil cada año.

Cada vez que puede, enarbola haber multiplicado los gastos en educación, incluso promete pagar la "deuda histórica" a los profesores; resultado: el país cae a los últimos lugares en todas las mediciones educacionales.

Queda claro que gobernar exige algo más que repartir recursos y pavonearse de éxitos que solo ellos ven.

EUGENIO LAGOS BAQUEDANO

Arquitecto